



Diputado del PAN acusó a Sheinbaum de utilizar a la Fiscalía para “fabricar delitos” contra opositores



El diputado federal del [Partido Acción Nacional](#) (PAN), **Luis Mendoza** Acevedo, acusó a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum** Pardo, de presuntamente utilizar a la Fiscalía General de Justicia de la capital del país (FGJCDMX) para **fabricar delitos** en contra de los integrantes de la oposición, específicamente del blanquiazul, esto en relación al caso del Cártel Inmobiliario.

Por medio de su cuenta oficial de Twitter, el legislador sentenció que, según su perspectiva, la administración capitalina ha iniciado una supuesta persecución política contra quienes se han consolidado como sus opositores, debido a que **la ciudadanía ve en el PAN “una alternativa de buen gobierno** y que tenemos aspiraciones electorales futuras”.

Aunado a lo anterior, apuntó que aprovechando su lugar en la Cámara de Diputados, recordó que desde la alcaldía Benito Juárez **la oposición ha derrotado en varias ocasiones al Movimiento de Regeneración Nacional** (Morena), por lo que catalogó a la demarcación como la cuna que la fuerza opositora; sin embargo, señaló a Claudia Sheinbaum de supuestamente amedrentar a los panistas usando la fuerza de todo su gobierno, especialmente mediante la “fabricación delitos”.